

Chaos Auf dem Packet

Die etwas andere Bühnen Show

Von RagnorFell

Kapitel 1: Es geht los!

Der Saal war voll, hinter der Bühne Tummelten sich sie verschiedenen Tanz Gruppen, unter ihnen der Moderator, Onizuka, es war ein erstaunlicher Anblick wie er durch die Gruppen ging und sich schwer zusammen reißen musste das er keinen betatschte. Dann war es soweit er musste auf die Bühne, „Guten Abend schön das sie alle kommen konnten heute sehen wir Wunderschöne Tanzende Schulmädchen an.“ sagte er ins Mikro.

Die erste Gruppe betrat die Bühne, die Mädchen trugen süße Kostüme, „Hallo, wir sind die Gruppe Nummer, wir Tanzen zu "Boku no hoshi" vom "Cutie Pai".“ stellte Sakaki die Gruppe vor,

„Eine Schönheit.“ Murmelten Onizuka und beugte sich zu ihr um ihr leichter in den Ausschnitt spähen zu können. Das sah Kaorin nicht gerne und sprang auf Onizuka zu und knockte ihn mit einer Kopfschere aus. „Also dann.“ Rief Kaorin ins Mikrofon.

Die Musik fing an und die Mädchen fingen an zu Tanzen, Chiyo-chan stolperte über ihre Beine und haute Osaka um die nicht ganz mit dem Tanzen hinter her kam. Durch das Knäuel von Beinen und Armen wurde nun auch Tomo zu Boden gerissen die sich an Yomi fest hielt um nicht zu fallen, doch das ging schief und die beide fielen zusammen zu Boden, „Du bist schwer Yomi,“ maulte Tomo und versuchte unter Yomi weg zu kommen. „Hilfe,..“ riefen Osaka und Chiyo-chan die weiter über den Boden kullerten. Sakaki und Kagura eilten zu Hilfe. „Das ist nicht mit anzusehen.“ Ertönte es von der rängen der Jury und Jimmy stand auf, „räumt das Feld.“ fügte er hinzu drehte sich um und zog sich die Hose runter. Die Mädels kreischten sofort auf „Aber Herr Jimmy das macht man nicht.“ Sagte nun Willy Wonka, Jimmy sah ihn wütend an „Mich dich nicht ein wen ich denen benehmen beibringe.“ Meinte nun Jimmy, zog sich wieder an und nahm wieder platz. Onizuka der sich wieder auf gerappelt hatte ging nun auf die Bühne, „Ich bitte euch zu gehen.“ sagte er dann zu den jungen Damen und sah ihnen nach, Natürlich mit einem blick auf Ihre hintern. „Nun, kommen wir Zur Gruppe zwei.“ Rief Onizuka. Die Mädchen betraten die Bühne, Tenma verkleidet als Mumie, Yakumo als Werwolf, Eri als Phantom, Mikoto als Vampir und Akira als Twoface, sie nahmen die Positionen ein und "Backstreets Back" von den "Backstreet Boys" schallte durch den Saal und die Gruppe fing an zu tanzen.

Bis kurz vor Schluss lief alles gut doch dann lösten sich die Bandagen von Tenma und Yakumo stolperte über diese und fiel mit ihrer Schwester zu Boden. „Mist“ murmelte Mikoto, sie wollte nicht verlieren. Sweeney Todd stand von den Jury rängen auf und ging auf das Knäuel Mädchen zu und ging auf sie zu Zog seine freunde aus der Tasche

und lies sie aufklappen und die Bandagen zu zerschneiden, „Ich Bitte euch, macht Die Bühne frei oder Onkel Sweeney hilft euch,“ mit diesen Worten klappte er Seine Freunde zusammen und räumte sie wieder weg, ehe er sich hin saß und zu sah wie die Gruppe Mädchen die Bühne verließ, man spürte von den Zuschauern aus eine Böse Aura, die keinem anderen Gehörte als Harima Kenji, der es nicht mit ansehen konnte wie jemand so was zu Tenma sagte, emotionslos wie immer saß, Karasuma Ohji, der mit seinem Gedanken gerade bei einer Portion Curry war. Nach dem die Bühne leer war trat Onizuka wieder die Bühne, woher den die Blauenflecke und Verletzungen her hatte wusste keiner.

„Also kommen wir zur dritten Gruppe, viel spaß,“ sagte er dann den da hatte er keine Lust zu gucken da die Gruppe, seiner Meinung nach aus flachbrüstigen Personen bestand.

Die Mädels von Kare Kano betraten die Bühne, Tsubasa ging zum Mikrofon, wir tanzen zu

"Never wanted to Dance" von den "Mindless Self Indulgence".“ Sagte sie dann, die Mädchen nahmen Ihre Plätze ein und fingen an zu Tanzen. Es ging alles gut, der Tanz war gut und die Musik schien zu Mindestens Jimmy zu gefallen. „Ihr habt meine Stimme.“ Rief er begeistert und zeigte den Mädchen seinen Hübschen Hintern, „Ihr seit die besten.“

Fügte er und zog sich wieder an nach dem er einen eiskalten blick auf sich spürte der von den Zuschauern ausging. Schließlich waren auch die Freunde der Mädels da.

„Setzen Jimmy oder ich zeig dir wie gut meine Rasiermesser sind.“ Sagte Sweeney dann grinsend und Jimmy war auch gleich still.

„Nun kommt die Vorletzte Gruppe.“ rief Onizuka und Heine, Ushio und Maora, betraten die Bühne, „Wow, du bist ja eine Schönheit.“ Sagte Onizuka und sah Maora mit großen Augen an. „Finger weg von meiner Frau.“ rief Maguri der als Zuschauer da war und sprang auf die Bühne nur um Onizuka eine Backpfeife zu geben. Dann legte er einen Arm um Maora, „Maguri, wir müssen dann tanzen. Gehst du?“ fragte Maora dann lächelnd, die Tatsache das Maora alles andere als ein Mädchen war durfte nicht Verraten werden, den dann würde man sie Disqualifizieren. „Wir tanzen zu "Drei Tage Bart" von "Die Ärzte".“ Sagte Ushio leise ins Mikrofon. Sie gingen auf Position, die Musik fing an und sie fingen an zu Tanzen.

Willy Wonka Applaudierte begeistert, „Ihr tanzt wie meine Umpa-Lumpa.“ Sagte er fasziniert. Sweeney Todd rollte nur mit den Augen „Das war grausam.“ Sagte Sweeney dann da fand ich die erste Nummer besser die hatte noch mehr Humor.“ Fügte er hinzu.

„Ihr dürft nach der Letzten Nummer eure Meinung weiter geben.“ Sagte Onizuka.

Darauf hin gab es gezwungener maßen, eine Schweigende Jury, da Onizuka seiner Klasse den Befehl gab sie bis zum Schluss zu Knebeln. „Also kommen wir nun Zur letzten Nummer.“ Sagte Onizuka dann ins Mikrofon und Rei und Ami kamen auf die Bühne. „Tut uns leid das wir nur zu zweit sind der Rest muss gerade die Welt retten.“ Sagte Ami dann „Wir tanzen zu "Auch im Regen" von "Rosenstolz".“ Sagte Rei dann. Die beiden standen verwandelt auf der Bühne. Die Musik fing an und die beiden bewegten sich im Takt, Ami setzte ihre seifen blasen ein, damit sie das richtige feeling rüber bringen konnten. Am ende des Liedes verbeugten sie sich. Sweeney stand da und Applaudierte, „Es war echt toll.“ Sagte er dann und setze sich wieder, „Wie hat er die Fesseln auf bekommen?“ fragte Onizuka Kikuchi der neben ihm stand „Er hatte plötzlich Rasiermesser in der Hand und hat Urumi als Geisel genommen.“ Erklärte Kikuchi der über Handy die anderen darauf Hinwies das man den Rest

Der Jury auch Los machen konnte, nach dem das auch getan war ging Onizuka zur Jury. „Also ich bitte Nun jeden seine Stimme ab zu geben.“ Sagte er dann. „Ich fang an.“ Sagte Jimmy, dessen Hände noch gefesselt waren, damit er sich nicht schon wieder Auszog.

„Ich bin für die Dritte Gruppe, die haben den Song gut gewählt und Perfekt dargestellt.“ Sagte er dann grinsend. „Ich bin für Gruppe 4 die haben mich an meine Umpa-Lumpa erinnert.“ Sagte Willy Wonka begeistert, „Es war echt toll.“ Fügte er hinzu. „Ich bin für die Letzte Gruppe, sie war echt toll und das Lied war schön ruhig.“ Erklärte Sweeney nochmals seine Meinung. „Dann fehlt nur noch Edward, was denkst du was hat dir am besten Gefallen?“ fragte Onizuka. Edward hob seine arme an und sah von einem Zum anderen, „Das letzte.“ Sagte er dann nur leise und das war auch das erste und Letzte was er sagte. „Ok der erste Platz geht an Rei und Ami.“ Rief Onizuka. Die beiden Sailorkrieger betraten die Bühne lächelnd, „Wir danken euch.“ Sagte Ami lächelnd und verbeugte sich vor Sweeney und Edward. Rei tat es ihr nach und sie beide gingen nochmals zum Mikrofon. „Danke, dass ihr für uns gestimmt habt, wir wollen diese Gelegenheit Wählen um Lisa zum Geburtstag zu Gratulieren.“ Sagte Rei freundlich. Zum Schluss noch kurz die Lösung warum Onizuka Blauflecken und Verletzungen jeglicher art hatte, er wollte bei Rei spannen und sie hat ihn verprügelt. So während die anderen zur After Show Party gehen habe ich als Erzählerin noch eine Wichtige Aufgabe zu erledigen und zwar, eine Verkündigung:

Alles Gute zum Geburtstag Lisa ich hoffe es hat dir gefallen. ~~~

Ich hoffe du hattest Spaß, deine Tooru.